

## Evacuaron Cámara de Diputados por alerta sísmica

CIUDAD DE MÉXICO (BLANCA BECERRIL).- En la **Cámara de Diputados** la **Comisión de Puntos Constitucionales** estaba sesionando su reunión para continuar con su discusión y votación de las reformas de Transporte Ferroviario de Pasajeros y Austeridad Republicana, cuando sonó la alerta sísmica. No se sintió ningún movimiento, únicamente fue el sonido de las alertas, por lo que, los legisladores evacuaron el salón donde se encontraban sesionando.



https://ldrv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EYglmmKiKzNEuChJaxxwk0IBRGXhjamd OhrXYGlyhZtYQ?e=0 i3teP